

Dossier de sponsoring

20 km de Bruxelles



#runforblindkids - 25 mai 2025

**Rassemblez votre personnel
autour d'un événement sportif &
soutenez une bonne cause !**

Intéressé-e ? Contactez-nous !

Marie-Charlotte Castellini

Service communication

02 533 33 24



ligue braille asbl
une autre façon de voir la vie

marie.charlotte.castellini@braille.be

Sébastien, Karl et Julien sont trois coureurs de l'équipe de la Ligue Braille. Tous trois ont déjà participé à de nombreuses reprises aux 20 km de Bruxelles et nous racontent leur expérience.

Sébastien : à toute vitesse pour la solidarité



Sébastien Mahia, un Namurois de 37 ans passionné de sport, a terminé la course en 1 h 10 min 34 s en 2023 et en 1 h 09 min 00 s en 2024, signant ainsi une belle progression. Ce passionné de running s'est lancé dans la discipline en 2009. Sa rencontre avec David, un de nos coureurs malvoyants, l'a incité à rejoindre l'équipe de la Ligue Braille, où il apporte désormais son énergie et son engagement. *« Je boucle jusqu'à 200 courses par an, mais celle que je ne loupe jamais, ce sont les 20 km de Bruxelles avec la Ligue Braille. C'est*

toujours un plaisir, chaque année, de retrouver les autres coureurs, dans l'école où on se regroupe tous et où les bénévoles assurent notre vestiaire et notre ravitaillement. »

Karel, malvoyant et Julien, son guide : un binôme de choc



Karl et Julien courent ensemble depuis plus de 10 ans et s'entraînent chaque semaine dans la forêt de Soignes. Karel témoigne : *« Nous courons côte à côte et Julien me donne des instructions verbales pour anticiper les obstacles. Avec ma vue qui baisse, courir avec un guide est devenu une nécessité. C'est aussi et surtout un grand moment de plaisir »*. Julien rajoute : *« Les 20 km de Bruxelles en 2023 reste notre plus beau souvenir. Nous étions tous les deux très émus à l'arrivée et l'avons vécu comme une véritable victoire de notre amitié ! »* Chaque année, Karl et Julien attendent avec impatience pour retrouver leur équipe et être à nouveau sur la ligne de départ.

**Venez courir aux côtés de Karl, Julien & Sébastien dimanche 25 mai 2025 :
rejoignez l'équipe de la Ligue Braille !**

Les 20 km de Bruxelles... Venez dépasser vos limites !

Envie de fédérer les membres de votre entreprise, marcheurs et joggeurs, autour d'un challenge sportif et solidaire ? Les **20 km de Bruxelles** sont l'occasion idéale pour vous ! 141 nationalités, 45 530 personnes, un parcours qui relie les plus beaux monuments de la ville de Bruxelles... et une **solidarité unique** avec la Ligue Braille.

Mettez à l'honneur votre entreprise et soulignez son caractère social et responsable en **rejoignant l'équipe de la Ligue Braille** pour la plus grande course/marche¹ du pays le **dimanche 25 mai 2025**.

#runforblindkids

Depuis 19 ans, la Ligue Braille participe au 20 km de Bruxelles afin de **SENSIBILISER** le grand public au handicap visuel et de **RÉCOLTER DES FONDS** pour soutenir les activités ainsi que les projets en faveur des enfants aveugles et malvoyants.

En 2024 : plus de 22 000 € récoltés, 403 coureurs et 1^{ère} ASBL au classement des 20 km

En 2025 : notre objectif, 500 coureurs ! Ferez-vous partie de ceux-ci ?



« Je connais la Ligue Braille par mon travail. Je collabore régulièrement avec elle et j'adore cette passion qu'elle a pour mes patients. Quand la pathologie est irréversible et que je ne peux plus dispenser de soins, elle prend le relais en offrant de nouvelles perspectives à toutes ces personnes qui voient mal. » Dr Dora Vertes, ophtalmologue, participante aux 20 km de Bruxelles sous les couleurs de la Ligue Braille.

¹ Depuis 2021, les 20 km de Bruxelles sont aussi accessibles aux marcheurs.

La Ligue Braille en quelques chiffres en 2023

La Ligue Braille a accompagné **16 315** personnes aveugles et malvoyantes, dont **1 043** nouveaux bénéficiaires.

Activités socioculturelles

542

activités socio-culturelles ont été organisées, réunissant 4 812 adultes déficients visuels, dont 918 ont participé à distance.

La Ludothèque a enregistré

258

prêts des 723 jeux adaptés disponibles.

La Bibliothèque s'est enrichie de 1 235 nouveaux ouvrages, tous supports confondus. Elle en compte désormais 39 793 ainsi que 1 191 lecteurs actifs (dont 117 nouveaux).

49 099

prêts de livre ont été enregistrés.

Social et Accompagnement

3 348

entretiens individuels ont été réalisés par les assistants sociaux.

1 748

personnes ont été accompagnées dans leur demande d'autonomie (orientation et mobilité, activités de la vie journalière, nouvelles technologies) et 824 ont été conseillées dans l'acquisition d'une aide technique.

Dans le cadre de partenariat avec les centres de revalidation UZ Gent et UZ Leuven, 252 personnes déficientes visuelles ont suivi une revalidation, soit

695

heures de prestations thérapeutiques.

Formation et emploi

347

demandes en recherche d'emploi, maintien à l'emploi et en orientation/encadrement pédagogiques ont été traitées.

112

adaptations du poste de travail ont été réalisées.

Sensibilisations

47 sensibilisations ont touché

817

professionnels de différents horizons.

1 600

personnes ont visité le Musée Braille et/ou la Ligue Braille.

Accompagner les personnes aveugles et malvoyantes pour qu'elles puissent mener une vie autonome et s'intégrer pleinement dans la société, tel est l'objectif principal de la Ligue Braille.

Dès leur plus jeune âge, **les enfants déficients visuels** bénéficient donc de nos activités et services afin d'optimiser leurs chances de réussite.

Grâce à votre soutien et à votre participation aux 20 km de Bruxelles, les enfants aveugles et malvoyants pourront gratuitement avoir accès aux :

- **Stage d'autonomie à la mer** pendant lequel les enfants âgés de 6 à 12 ans apprennent les gestes quotidiens (beurrer sa tartine, utiliser des couverts, lacer ses chaussures...) tout en s'amusant.
- **BrailleDay**, une journée ludique pour les élèves d'écoles d'enseignement fondamental spécialisées de type 6.
- **Ludothèque adaptée** avec plus de 400 jeux disponibles.
- **Stage "Linking You(th) Up"** qui permet aux jeunes de 16 à 18 ans d'apprendre à utiliser un ordinateur adapté à leur handicap.

- **Services de la Ligue Braille aux écoliers** pour accroître leur autonomie et les aider à s'intégrer au mieux.
- **Animations et excursions** : des stages thématiques durant les vacances scolaires, des journées « sensations » pour les adolescents (balades en moto, accrobranche, Skydiving, baptême de plongée...).

Quelques souvenirs avec les fonds récoltés en 2024 !



Prêt à relever ce défi avec nous ? Ou envie d'en savoir plus ?

Contactez Marie-Charlotte Castellini
marie.charlotte.castellini@braille.be - 02 533 33 24

